

## 高校総体結果

<p>○陸上</p> <p>男子 200m 寺尾 22秒77</p> <p>やり投げ 井上 54m22</p> <p>八種 寺尾 4235点</p> <p>1位 萩原 3574点</p> <p>4位</p>	<p>○山岳</p> <p>男子 優勝 パーティー 鳥取湖陵</p> <p>女子 優勝 個人小坂</p>	<p>○バスケットボール</p> <p>男子一回戦 鳥取湖陵0-2 米子西</p> <p>女子一回戦 鳥取湖陵1-2 米子</p> <p>バスケットボール</p>	<p>○バトミントン</p> <p>男子団体二回戦 鳥取湖陵0-3 米子北</p> <p>女子一回戦 鳥取湖陵1-2 鳥取城北</p>	<p>○テニス</p> <p>男子一回戦 鳥取湖陵0-3 米子</p> <p>女子一回戦 鳥取湖陵0-3 米子西</p>	<p>○重畳挙げ</p> <p>男子 62キロ級</p> <p>2位 加藤 155キロ</p> <p>1位 垣本 83キロ</p> <p>(スナッチ35, ジャーク48)</p> <p>63キロ級</p> <p>1位 小川 138キロ</p> <p>(スナッチ63, ジャーク75)</p>	<p>○自転車</p> <p>トラック競技</p> <p>女子 2000m 個人の追い抜き</p> <p>3位 小谷 3分34秒564</p>	<p>○ソフトテニス</p> <p>男子団体 鳥取湖陵61-79 倉吉総産</p> <p>女子一回戦 鳥取湖陵2-1 日野</p>	<p>○フライング</p> <p>女子 個人 三村</p> <p>2位 飯塚</p> <p>個人 サイクル</p> <p>1位 飯塚</p> <p>団体 鳥取湖陵</p> <p>2位 飯塚</p> <p>個人 フルレ</p> <p>3位 三村</p>	<p>○ボート</p> <p>男子 1000m シングルスカル</p> <p>3位 上田</p> <p>女子 1000m シングルスカル</p> <p>2位 鈴木</p> <p>女子 1000m ダブルスカル</p> <p>2位 鳥取湖陵</p>	<p>○サッカー</p> <p>男子一回戦 鳥取湖陵0-4 鳥取西</p> <p>女子一回戦 鳥取湖陵2-1 鳥取西</p>
---	--	---	---	--	---	---	---	---	---	--

## 人権教育

6月12日のLHRに75分間、人権教育の学習をしました。

1年生は、安心・信頼できる集団作りが主題で、自尊感情やコミュニケーション能力を高めながら、安心・信頼できる集団の一員であるとする態度を育成することについて学びました。

2年生は、同和問題の現状と私たちの在り方を主題とし、現存する同和問題の状況を理解すること、また、同和問題を通して、社会に存在する偏見や差別について、自らの問題として考える態度を育成することについて学びました。

3年生は、進路保障と就職差別が主題で、公正な採用選考のための取り組みの意義を認識し、差別選考の実態や

「全国統一応募用紙」の趣旨とその重要性について理解しながら、差別選考を許さない取り組みや確認することについてグループで考え、発表しました。

私は進路保障と就職差別について学びました。昔と現在の全国統一応募用紙を比較し、昔と現在の違いの大きさに驚きました。

また、面接時の面接官の質問として質問してはいけない内容は何かを探し、それについて一つ一つ学習しました。内定が決まるまで、企業は受験生に選考に必要な質問をしてはいけないことを初めて知りました。

これから進学、就職先の面接を受ける私たち3年生にとってとても意味のある授業でした。

## 教育実習

6月5日から6月19日の期間に、3人の教育実習生の先生が来られました。

清水敬太先生

なぜ湖陵に教育実習にきたのか？ 「I love 湖陵！！いえっす！！」

趣味はなんですか？ 「ゲーム(スマブラ、スプラトゥーン etc...)、pixiv(見るだけ)、テニス、バスケット」

湖陵の生徒へコメント  
「みんな盲腸にならんといてや。」

寺垣柚希先生

なぜ湖陵に教育実習にきたのか？ 「高等学校の教育実習は、基本的には自分で実習先を決められません。県内の高校で、教育実習生を受け入れてくださったのが、湖陵高校でした。ご縁があったということですね。」

趣味はなんですか？ 「アニメを見ることです。特に1990年代末から2000年代前半に作られたものが好きです。ネットの無料配信やDVDを借りて見えています。」

湖陵の生徒へコメント

「高校生って忙しいですね。勉強と部活動と実習と…盛り沢山で3年間はあっという間に過ぎてしまいます。ですので、後悔のない高校生活を皆さんが送られることを願います。」

石田裕太先生

なぜ湖陵に教育実習にきたのか？

「鳥取大学から湖陵高校は近いということもあり、以前から名前を知っていたからです。いろいろな学科があることから、各学科ごとでクラスの雰囲気の違いを感じてみたいと思って湖陵高校に教育実習生として来ました。」

趣味は何ですか？

「魚をながめることです。特に好きな魚はイシダイです。」

イシダイだけに…

## 図書室

図書室にメダカとタニシがやってきました！

メダカは事務室の高村事務長さんから、タニシは木村事務次長さんから、エアープンプを山根技能主事さんからいただいたそうです。そして、5月28日から産卵が始まりました。連日卵を産んでいます。

大きくなったメダカやタニシは水槽で泳いでおり、卵からかえったばかりのメダカやタニシの赤ちゃんは水槽の中に入れて、と他のメダカに食べられてしまうので、紙コップの中で泳いでいました。メダカの赤ちゃんは、5mmほどの大きさで、とても小さくかわいかったです。

メダカとタニシの赤ちゃんのこれからの成長が楽しみです！

## 期末考査

6月21日から26日まで1学期末考査がありました。三年生にとっては、期末考査の成績は進学先や就職先に提出する重要な資料となるので大切な試験になります。皆さん、しっかり勉強して、テストに臨んだようす。また、一年の上半期が終了し、進学の人就職の人もしっかりと進路を考えなければならない時期になってきました。

もう少しで夏休みに入ります。それぞれの進路に向けて、しっかりと勉強に励みましょう！